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焼津体育館再整備検討委員会 第３回会議 

 

 

１ 日 時 令和元年 12月 12日 10：00～11：30 

 

２ 会 場 焼津市役所本庁舎６階 603号室 

 

３ 出席委員 清水 栄男（元自治会連合会長） 

竹内 孝一（焼津第２自治会長） 

下村 勝彦（焼津市体育協会副会長・施設対策委員長） 

小林 敏之（焼津市スポーツ推進委員長） 

斎藤 剛 （静岡福祉大学） 

 

４ 事 務 局 松永 年史（スポーツ課長） 

鈴木 宏尚（スポーツ交流担当係長） 

杉山 透 （スポーツ交流担当） 

松本 達哉（スポーツ交流担当） 

海野 芳幸（株式会社地域まちづくり研究所） 

喜多 裕（株式会社地域まちづくり研究所） 

 

５ 次 第 （1）あいさつ 

（2）議事 

①企業ヒアリングの概要報告 

②「焼津体育館再整備にあたっての提言書（案）」について 

③その他 

（3）意見聴取 

（4）第４回検討委員会について 

 

６ 会議録 概要は次のとおり。 

 

■ヒアリング結果について 
委 員：パーテーションは簡易的なものか。 

事務局：簡易的なものもあれば、床下に埋め込むようなタイプもある。施設の設計によ

る 

委 員：避難所としての活用は具体的にどのような方法があるか。 

事務局：市の避難計画で緊急避難所としてオペレーションしていく。また、設備として

は、直射日光は入らないが停電に備えた明るさの確保、仮設トイレを配置でき

るようなマンホールの設置、物資と備蓄場所の確保等がある。 

委 員：ヒアリング対象の３施設の立地と売店等の施設の有無は如何ほどか。 
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事務局：川西市の施設は少し郊外にあるが、市内のほとんどが宅地で施設周辺も住宅が

多い。売店等はない。袋井市の施設は郊外にありカフェが併設されているが、

設置に際しては慎重に検証が行われている。掛川市は旧大東町エリア内の海近

くにあり、こちらも売店等はない。 

委 員：川西市の施設内にある柔道場は常設か、利用時のみフロアにマット等を敷くの

か。 

事務局：柔道場は常設。フロアに比べ柔らかいため、ヨガ等もやりやすい 

 

■「焼津体育館再整備にあたっての提言書（案）」について 
委員長：市民意見を集約し提言書としてまとめたがご意見を伺いたい。 

委 員：提言書の内容に武道場やトレーニングルームという具体的な機能についての記

述があるが、市民の要望として記載されていてよいのか。 

委 員：あくまで、ある事が「のぞましい」という提言であり、問題ないのではないか。 

委 員：市民からも様々な意見が出ているが、すべてを聞くことは難しい。削る部分も

ある。 

委員長：現段階での内容について、異論はないか。 

― 異論なし ― 

 

 

以上 


